

## Drone Agricole change de nom

Publié le 19/10/2016 par Hélène Sauvage

Depuis 2013, Drone agricole intervient auprès de la distribution agricole pour la fourniture de conseil en fertilisation azotée. Afin d'affirmer son positionnement et son ambition internationale, la société change de nom et devient Wanaka.

L'entreprise développe par l'intermédiaire de 35 distributeurs dans le quart nord-est de la France, 4 domaines d'expertises afin de répondre aux objectifs économiques et aux contraintes environnementales et réglementaires:

- Engrais (optimisation des apports selon les besoins et l'hétérogénéité parcellaire)
- Phytosanitaire: détection des risques maladies et ravageurs et pilotage des traitements
- Semences: caractérisation des hétérogénéités du sol pour l'optimisation des semis
- Dégâts: diagnostic préci des dommages impactant les cultures

D'autre part la société intervient aussi auprès de l'agro-industrie dans l'élaboration de solutions pour l'amélioration des systèmes de culture.

Drone Agricole

Wanaka

[Lien vers article original](#)